

TRIBUNES DE LIBRE EXPRESSION

Il était une fois l'argent magique

Régulièrement, nous alertons la majorité municipale sur les approximations budgétaires et un recours trop systématique à l'emprunt.

Ainsi, chaque année, notre ville équilibre son budget avec un argent « facile » : celui de l'emprunt ! Malgré des moyens considérables, les projets et les dépenses mal maîtrisés mettent à mal nos finances. La dette avoisine aujourd'hui les 16 millions d'euros pour un budget de fonctionnement d'environ 30 millions : conséquence, un remboursement d'emprunt annuel conséquent. Que penser du Parc urbain prévu initialement à 5,5 millions d'euros pour atteindre maintenant 12 millions ?

Les symptômes du mal sont là avec certains projets abandonnés ou reportés :

- réhabilitation de l'école des Violettes ;
- construction de la nouvelle crèche ;
- habilitation du restaurant du Clos du Roy...

L'année préélectorale 2025, allégée de ces quelques charges, pourrait faire illusion, mais la réalité est là : il faudra bien tôt ou tard payer la note. Il n'y a pas d'argent magique !

Malgré ces circonstances pas très réjouissantes, nous vous souhaitons à toutes et tous une très belle fin d'année.

Groupe « Le bon sens à Chenôve »
Philippe NEYRAUD, Christophe GUILLET